

'Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres"

"Año de la Lucha contra la Corrupción y la Impunidad"

NDP 22-2018-2019/CR-CCET

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO HACE LLAMADO A LAS AUTORIDADES REGIONALES Y LOCALES

La Libertad: Grupo de trabajo del Congreso buscará solucionar problemática del turismo





Tras recibir informes de las autoridades competentes y organizaciones de la sociedad civil, los miembros de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo del Congreso de la República (Comcetur), acordaron este viernes la creación de un grupo de trabajo que buscará solucionar la problemática del turismo en el departamento de La Libertad.

Según el presidente de dicha comisión parlamentaria, Moisés Guía Pianto, el gobierno ha establecido estrategias y metas para el sector de cara al Bicentenario. Explicó que este propósito exige a las regiones impulsar la competitividad del turismo, siendo esta la segunda actividad generadora de divisas y puestos laborales en el país.

"Hemos escuchado de manera directa las demandas de la población y es lamentable que en La Libertad aún no se tenga una meta o un proyecto hacia el 2021. Hago un llamado a las autoridades locales para que desde el Congreso de la República reordenemos al sector de manera articulada, involucrando a todos los actores estratégicos", puntualizó el legislador.

La decisión de crear un grupo de trabajo fue adoptada durante el desarrollo de Tercera Audiencia Pública y Sesión Descentralizada denominada "Desarrollo y alternativas de cambio en el sector turismo y cultura en el departamento de La Libertad".

Entre las funciones previstas se incluye un plan de trabajo orientado a implementar iniciativas y actividades que orienten a todos los sectores directamente relacionados con el sector de turismo y cultura. Cabe señalar que este grupo de trabajo estará presidido por el representante de La Libertad, congresista Luis Yika García.

Ejecutivo. Durante la cita, el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Edgar Vásquez Vela, sostuvo que su deseo es concluir la elaboración del Plan Estratégico Regional de Turismo (Pertur) en La Libertad que se encuentra en su segunda etapa (diagnóstico) y que estima, debería concluirse a fines del primer trimestre del año.

COMISIÓN DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO



"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres"

"Año de la Lucha contra la Corrupción y la Impunidad"

Por su parte, el Ministro de Cultura, Rogers Valencia Espinoza, informó que hay un compromiso de colocar a La Libertad como eje central de las celebraciones que se realizarán por el Bicentenario del Perú. Así anunció que el próximo año, se iniciará la celebración de esta gesta histórica en esta región.

Convocatoria. En la audiencia participaron representantes del Ejecutivo, congresistas de la región de La Libertad, alcaldes distritales, Cámara de Turismo (CADETUR), Cámara de Comercio y Producción de La Libertad, Sociedad Nacional de Industrias, universidades e institutos tecnológicos.

Lima, 04 de febrero de 2019

Contacto prensa: 964407417